

SITUATION ÉPIDÉMIOLOGIQUE.

**RÉSUMÉ DES RENSEIGNEMENTS REÇUS PAR LA SECTION D'HYGIÈNE
AU COURS DE LA SEMAINE.**

EPIDEMIOLOGICAL SITUATION.

**SUMMARY OF INFORMATION RECEIVED BY THE HEALTH SECTION
DURING THE WEEK.**

PESTE.

Afrique: BASSOUTOLAND. — Au 27 février, 2 cas de peste, confirmés le 9 mars, ont été signalés dans le protectorat, dont 1 dans le district de Mafeteng et 1 dans celui de Berea. La présence de la peste murine avait été signalée entre le 24 février et le 9 mars dans la partie méridionale du district de Leribe, dans le district de Mafeteng et celui de Berea, situés sur la rive gauche de la rivière Caledon (voir page 92).

EGYPTE. — Au cours de la semaine terminée le 7 mars, 1 cas mortel de peste a été déclaré dans le district de Deirut, dans la province d'Assiout (voir page 116).

KÉNIA. — Entre le 9 et le 15 février, 5 cas de peste ont été signalés dans la Province Centrale, dont 2 dans le district de Fort Hall.

MADAGASCAR. — Au cours du mois de janvier, le nombre de cas de peste signalés dans la région centrale de l'île était de 503 avec 485 décès. Des 245 cas enregistrés entre le 16 et le 31 janvier, 114 (107 décès) étaient du type bubonique, 82 septicémique et 49 pulmonaire.

UGANDA. — Entre le 16 et le 22 février, 5 cas de peste ont été signalés dans le district de Mengo et 3 dans celui d'Entebbe.

TANGANYIKA. Au cours de la semaine terminée le 22 février, un nouveau cas mortel de peste a été enregistré dans le district d'Iringa (voir page 117).

UNION SUD-AFRICAINE. — Au cours de la quinzaine terminée le 29 février, 35 cas de peste ont été déclarés dans les districts de l'intérieur du pays, contre 18 cas signalés la quinzaine précédente. Les cas signalés entre le 2 et le 8 février se répartissent comme suit par districts: Heilbron, 1 cas (1 décès); Hoopstad, 3 cas (2 décès); Thaba 'Nchu, 2 cas (Etat libre d'Orange) et Calvinia, 2 cas, 2 décès (Province du Cap).

Asie: CEYLAN. — Au cours de la semaine terminée le 7 mars, 1 cas mortel a été signalé à Colombo, et 2 rats pesteux ont été découverts dans ce port.

PLAGUE.

Africa: BASUTOLAND. — On February 27th, 2 cases of plague, confirmed on March 9th, were recorded in the Protectorate, of which 1 in Mafeteng district and 1 in Berea district. The presence of plague among rodents was reported between February 24th and March 9th in the southern part of Leribe, in Mafeteng and Berea districts, on the left bank of the Caledon river (see page 92).

EGYPT. — During the week ended March 7th, 1 fatal case of plague was recorded in Deirut district of Asyut Province (see page 116).

KENYA. — Between February 9th and 15th, 5 cases of plague were reported in the Central Province, of which 2 in Fort Hall district.

MADAGASCAR. — During the month of January, the number of plague cases reported in the central region of the island was 503 with 485 deaths. Of the 245 cases recorded between January 16th and 31st, 114 (with 107 deaths) were of the bubonic type, 82 septicæmic and 49 pulmonary.

UGANDA. — Between February 16th and 22nd, 5 plague cases were recorded in Mengo district and 3 in Entebbe district.

TANGANYIKA TERRITORY. — During the week ended February 22nd, a further fatal case of plague was reported in Iringa district (see page 117).

UNION OF SOUTH AFRICA. — During the fortnight ended February 29th, 35 plague cases were notified in inland districts, against 18 cases during the preceding fortnight. The cases reported between February 2nd and 8th were distributed over the following districts: Heilbron, 1 case (1 death); Hoopstad, 3 cases (2 deaths); Thaba 'Nchu, 2 cases (Orange Free State), and Calvinia, 2 cases (2 deaths) (Cape Province).

Asia: CEYLON. — During the week ended March 7th, 1 fatal case was reported at Colombo and 2 plague-infected rats were found in this port.

CAS DE PESTE DÉCLARÉS DANS LES PORTS DE L'ASIE DU 22 DÉCEMBRE 1935 AU 7 MARS 1936. *
PLAGUE CASES REPORTED IN PORTS OF ASIA FROM DECEMBER 22ND, 1935, TO MARCH 7TH, 1936. *

Ville	Semaine se terminant le: — Week ended:											Index	Maximum	Minimum	Town
	28.XII	4.I	11.I	18.I	25.I	1.II	8.II	15.II	22.II	29.II	7.III				
Bombay	0	0	0	0	1§	1†	0	0	0	0	0	1†	6† 1928	0†	Bombay
Colombo	2	3	2	2	3	1	0	2	2	1	1	1	3 1937	0	Colombo
Basscin	0	0	0	0	0	0	0	3	1	3	0	1†	5† 1928	0†	Basscin
Rangoun	0	0	0	0	0	0	0	1§	0	0	0	2†	10† 1928	0†	Rangoun
Pnom-Penh	0	0	0	0	1	0	0	0	0	1	0	1	5 1930	0	Pnom-Penh
Saigon-Cholon	0	0	0	0	1†	0	0	0	0	0	0	0	0	0	Saigon-Cholon

* Cf. note p. 133. † Décès. — Deaths. § Importé. — Imported.

INDE BRITANNIQUE. — Entre le 23 et le 29 février, l'extension de la peste a été signalée dans trois districts respectivement des Provinces Unies et des

BRITISH INDIA. — Between February 23rd and 29th, an extension of plague was reported in 3 districts respectively of the United Provinces and

Provinces Centrales et dans un district de la Birmanie. Au cours de cette semaine, 5 cas avec 3 décès ont été déclarés au Pendjab. Entre le 1^{er} et le 7 mars, 177 cas (14 décès) ont été déclarés dans les Provinces Centrales, 17 cas (8 décès) dans la Présidence de Bombay, 3 cas (3 décès) dans la Présidence de Madras et 124 cas (100 décès) en Birmanie, dont 1 cas à *Bassein*.

INDES NÉERLANDAISES. — Au cours de la semaine terminée le 11 février, le nombre de décès dus à la peste relevé à Java est tombé en passant de 190 à 157.

Des 190 décès dus à la peste enregistrés au cours de la semaine terminée le 4 janvier, 62 se sont produits dans la régence de Garoet et 61 dans celle de Bandoeng.

Central Provinces, and in 1 district of Burma. During this week, 5 cases with 3 deaths were recorded in the Punjab. Between March 1st and 7th, 177 cases (14 deaths) were reported in the Central Provinces, 17 cases (8 deaths) in the Bombay Presidency, 3 cases (3 deaths) in the Madras Presidency, and 124 cases (100 deaths) in Burma, of which 1 case at *Bassein*.

NETHERLANDS INDIES. — During the week ended January 11th, the number of plague deaths recorded in Java fell from 190 to 157.

Of the 190 plague deaths recorded during the week ended January 4th, 62 occurred in the Garoet Regency and 61 in the Bandoeng Regency.